
平成２ ８ 年度 伊仙町立鹿浦小学校 学校だより 

  しかうらだより 1月号 

自分が好き みんなが好き 学校が好き【本校キャッチフレーズ】 
 

新年あけましておめでとうございます 

校長 下松勝浩 

 ご家族おそろいで，楽しい年の始めを過ご 

されたことでしょう。今年もどうぞよろしく 

お願いします。平成２９年が皆様にとりまし 

て充実したよい１年になりますようお祈りい 

たします。 

～３学期は「まとめ」の時期！そして「準備」の時期！～ 

  年は変わりましたが，子どもたちにとって平成２８年度のまと

めという大切な３学期が残っています。６年生は卒業に向けて貴

重な時間が始まります。３学期の登校日数は５４日（６年生は５

３日）です。この短い期間にどれだけ目的意識をもって，毎日を

大事に過ごすかによって，４月のスタートダッシュが大きく違っ

てきます。高くジャンプするためには，力を蓄えておかねばなり

ません。２学期を振り返り，さらに力をつけたいことは何か，今

自分には何が足りないのか，３月の修了式 

ではどんな自分でいたいのか，具体的な目 

標をもたせ，その目標が達成できるよう， 

全職員で励まし指導していきます。ぜひ， 

お子様の今年の目標（３学期の目標）を尋ねてください。保護者

の温かな励ましが，一番のやる気の源になります。 

～人のために汗を流すことのできる子どもたちに～ 

 本校では，朝のボランティア活動や係・委員会活動に精を出す

子どもたちの姿がよく見られます。これは何にも増して素晴らし

い本校の特色だと言えます。人のためによいと思うこと，みんな

のためになることに，惜しまず汗を流すことのできる子を育てる

ことが，思いやりの心を育て，誰もが安 

心して学び・遊べる学校をつくると考え 

ます。今後も引き続き，自ら気付き，実 

践できるよう指導していきます。 

 鹿浦小ホームページからブログ（しかうら日記）で，学校

や子どもたちの様子をご覧いただけます。ぜひ，ご一読を！ 

写真で見る１２月の鹿浦小学校（抜粋） 
 

   

もちつき大会① もちつき大会② 一輪車 

きねがとても重かっ

たです。きなこやあ

んこのおもちと５・

６年が作ったがね天

ぷらがおいしかった

です。(髙井芽生) 

３・４年生はきな粉

を作りました。炒っ

て皮をむいてミキサ

ーで粉にしました。

とてもおいしかった

です。(原玲央奈) 

校庭を半分くらいま

で乗れるようになり

ました。もっと練習

して１周できるよう

に頑張りたいと思い

ます。(勝結愛奈) 

   

持久走大会① 持久走大会② 人権教室 

2位だったけど，目

標にしていたタイム

は達成できました。

一緒に走ってくれた

直江さんのおかげで

す。(勝梓奈) 

新記録を出そうと思

って練習をがんばり

ました。本番では，

新記録を出せて，目

標達成できました。 

(三浦さくら) 

みんなで楽しくアイ

スブレーキングがで

きました。人権につ

いて考えることもで

きました。 

(鈴木結慈朗) 

   

クリスマスコンサート① クリスマスコンサート② なわとび 

クリスマスメドレー

を上手に歌えてよか

ったです。父さんた

ちのダンスも楽しか

ったです。(中慶治) 

木琴・リコーダーに

拍手をもらえて嬉し

かったです。まぶら

いの替歌も楽しかっ

たです。(義永青雅) 

体育の授業や休み時

間に練習をいっぱい

しました。後ろあや

とびで５０回とびた

いです。(中蓮希) 

御 礼 
① 本校の松にマツクイムシが入らないように，新たに投薬

処置をし，４６本もの薬を注入しました。これでしばらく

大丈夫だそうです。校区の皆様ご安心ください！ 

② 持久走大会，もちつき大会，クリスマスコンサートとご

声援・ご参加をいただき，ありがとうございました。子ど

もたちも，本当によく頑張ってくれました。 

ありがとうございます。 

★ 図書室台本板（９０枚）寄贈  寿  光彦 さん  

★ 正月飾り用みかん寄贈     中井徳次郎 さん 

★ 迎春門松作成・寄贈      幸山 忠重 さん 

★ 菊の花苗（９０株）寄贈    富 佐枝子 さん  

 ※ おかげさまで，大変ありがたいです。感謝！ 

作品展の入賞者を紹介します。 おめでとう！ 

◇ 伊仙町人権ポスター・標語コンクール ◇ 

標  語：最優秀賞 中 蓮希（２年） 

「元気でた きみのやさしい ひとことで」 

優秀賞  髙井芽生（２年） 

「なかよしは いじめがなくなる おまじない」 

ポスター：優秀賞  寿アトリア（１年） 

     「みんな なかよし １年生」（画題） 

標語入選：前 しおん（１年） 原 玲央奈（３年）  

義永 青雅（４年） 勝  樹奈（５年） 

中  純香（５年）  

ポスター入選：三浦さくら（２年） 鈴木結慈朗（３年）  

義永 龍雅（６年） 

◇ 大島地区理科作品展 ◇ 

諏訪直太朗（１年）入選  鈴木結慈朗（３年）入選 

◇ 天城町ユイ結レターコンクール 

天城町長賞  寿 アトリア（１年） 

＜１月の予定＞ 

１０日（火） 始業式・身体計測 

１６日（月） 登校指導（～20日） 

       いじめ問題を考える週間（～２０日） 

１８日（水） 鹿児島学習定着度調査（５年：～19日） 

       クラブ活動 

２１日（土）  井之川岳登山（ＰＴＡ活動） 

２３日（月） 職員の研修会（糸木名小：４時間授業） 

       学校給食週間（～２７日） 

２４日（火） 知能検査（２・４・６年）ＡＬＴ（午後） 

２５日（水） ４校合同集合学習（１・２年：糸木名小） 

ＣＲＴ学力検査（～２７日）代表委員会 

２６日（木） 伊仙中入学説明会（６年） 

＜２月の予定＞   

 １日（水）  ＡＬＴ・クラブ活動 

職員の研修会（伊仙小：４時間授業） 

 ８日（水） 新１年生入学説明会（学校体験） 

１０日（金） 漢字検定受験（全児童） 

１５日（水） ＡＬＴ・代表委員会 

１７日（金） お別れ遠足 

１９日（日） クリーン作戦・島口つこわーデイ 

２２日（水） 授業参観・学校保健委員会・学級ＰＴＡ 

２３日（木） いっぽさんとの交流会（予定） 

２５日（土） 親子チャレンジ教室（ホエールウォッチング） 

※ 変更等がある場合は，お知らせいたします。 

 

 

 



２学期心に残っていること（上段），新年の目標（下段） 
 

大河 凛太郞（１年） いろいろな学校の発表が聞けたので音楽発表会がよかったです。来年も頑張ります。 

今度の運動会では，みんなと一緒に一輪車が乗れるようになりたいです。 

諏訪 直太朗（１年） 朝も昼も練習して，一輪車が乗れるようになったことがうれしかったです。 

 たし算・ひき算・かけ算が，すらすら言えるようになりたいです。 

寿 アトリア（１年） 一輪車に乗れるようになって，立ち乗りやメリーゴーランドできるようになりました。 

 もっとうまくなって，６年生みたいに校庭２周できるようになりたいです。 

登坂 音風（１年） 図工で校庭にいろいろな物を並べて，家や帽子に見えて楽しくなりました。 

 ２年生がやっているところを見て，かけ算ができるようになりたいと思いました。 

前 しおん（１年） もちつきが心に残りました。自分でついたおもちはとてもおいしかったです。 

 わたしも２年生のように，なわとびができるようになりたいです。 

 

中 慶治（２年） 逆上がりができるようになり，みんなから「すごいね！」と言われてうれしかったです。 

 なわとびの二重とびで１０回とぶことと，かけ算九九を完璧に言うことが目標です。 

中 蓮希（２年） 持久走大会で，おしくも新記録は出せなかったけれど，頑張れたのでよかったです。 

 漢字検定で，満点を取って合格できるようにしたいです。練習もいっぱいします。 

勝 結愛奈（２年） 一番でバトンをもらった運動会のリレーが一番心に残っています。 

 なわとびで，片足とびができるようになりたいです。頑張って練習します。 

髙井 芽生（２年） もちつきが心に残っています。自分たちでついて丸めたからです。 

 お兄さんお姉さんたちのように，一輪車で校庭を１周回れるようになりたいです。 

三浦 さくら（２年） 持久走大会で新記録を出したことが心に残っています。来年も出したいです。 

 なわとびの二重とびを１０回連続でできるようになることと，字をきれいに書くことです。 

 

鈴木 結慈朗（３年） クリスマスコンサートで「上を向いて歩こう」の替え歌が面白かったです。 

 ２月にある漢字検定で７級を受けます。それに合格できるように頑張りたいです。 

原 玲央奈（３年） クリスマスコンサートでは，おもしろい歌や楽しい歌が聞けて楽しかったです。 

 前とびで，１００回連続でとべるようになりたいです。練習をがんばります。 

 

 

 

義永 青雅（４年） クリスマスコンサート，５・６年生のパフォーマンスがすごいなと思いました。 

 なわとびで，「はやぶさ」とびが，できるようになりたいです 

勝 梓奈（４年） 親子グラウンドゴルフが楽しかったです。でも５人中４位だったのは悔しかったです。 

 まだ一輪車で校庭1周をできていないので，来年の運動会に向けて乗れるようになりたいです。 

 

中  純香（５年） 学習発表会の劇が心に残りました。みんなで練習し小道具もいっぱい作りました。 

 新１年生や，まだ上手く三味線をひけない人に教えてあげるなど，頼りになる６年生になりたいです。 

勝  樹奈（５年） 運動会の鹿浦大サーカスでは，練習を頑張り一輪車でメリーゴーランドができました。 

 ６年生になるので，国語や算数などで苦手なところができるようになるよう，頑張りたいです。 

三浦 京介（５年） 運動会で踊った鹿浦ワイドが心に残っています。初めてでしたが，上手にできました。 

 三味線では，意見口説など，色々な曲を練習して演奏できるようになりたいです。 

鈴木 文司朗（５年） 学習発表会では，初めて自分たちで台本を作りました。それが心に残っています。 

 ６年生がもうすぐ卒業するので，ぼくたちがリーダーとして鹿浦小を引っ張っていきたいです。 

髙井 咲来（５年） 運動会の応援合戦が心に残っています。協力できて，大きな声を出せたからです。 

 一輪車で，後ろに進むバックの動きができるようになりたいです。そのために練習を頑張ります。 

 

直江 朝日（６年） 運動会では，練習で負けていたつなひきに本番では勝ててうれしかったです。 

 今年は中学生になります。この鹿浦小で学んだリーダー性を中学校でも生かしていきたいです。 

松永 沙彩（６年） 学習発表会の劇で，台本作りから始め，多くの人に感動を与えられてよかったです。  

中学生になっても何事にもあきらめず，たくさんのことにチャレンジしていきたいです。 

義永 龍雅（６年） 運動会で，初めて団長になり，優勝できたことが心に残っています。 

 中学性になるとほかの学校人とも一緒になるので，しっかり勉強して負けないようにしたいです。 

 

昨年は，子どもたちのことを温かく見守ってくださり，また，学校教育に

対するご理解・ご協力・ご支援を賜り，誠にありがとうございました。 

今年も子どもたちの成長につながるよう，職員一丸となって全力で取り組

んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

鹿浦小学校 校長 下松 勝浩  


